

『ここの中を見つめよう 博愛を広げるために』 Reach within to Embrace Humanity



RI 会長 カルヤン・バネルジー 第 2590 地区ガバナー 上澤 摩壽雄

川崎中原ロータリークラブ会報

KAWASAKI NAKAHARA R.C. WEEKLY / 2011~2012

会長・山本 剛 幹事・小泉 正博 会場監督・河合 東 会報委員長・市川 功一
事務所・〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104
TEL.044-722-7282 FAX.044-722-0066 E-mail:info@nakahara-rotaryclub.jp

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30~(第 2 週 AM7:30~) TEL.044-711-8855(東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分)

第 1170 回 (本年度第 35 回) 例会

平成 24 年 4 月 12 日 (木)

点 鐘 山 本 剛 会 長

司 会 若狭 滋則 会場監督

齊 唱 「四つのテスト」

お客様紹介 本日は、いらっしゃいません。

会員出席報告 小林 正樹出席委員

本 日	会 員 数	出 席	欠 席	出 席 率
	21名	14名	7名	87.50%
前々回(3月 28 日)欠席 7 名		Make up 2 名		88.89%

本日の欠席者 田辺清春会員 歌崎会員

卓 話 「今、私が思うこと」

◆ 原 秀 元 会 員



4 月 2 日に慶應義塾大学の入学式に出席しました。実を言うと私は慶應義塾大学の卒業生です。卒業してから 50 年経った O B は入学式に招待されます。式典終了後には学長達と話をしました。卒業してからもう 50 年も経つのかとつくづく感じました。

卒業後は、横浜ゴムという会社に入社し、定年まで 36 年勤めて参りました。今の時代、ひとつの会社に何十年勤めるというのは少なくなってきたているんじゃないかと思いますが・・・。

横浜ゴムという会社は古河財閥系に属します。古河鉱業という足尾銅山等の鉱山経営をしていた会社があり、そこから生まれたのが古河電工です。横浜ゴムはその古河電工とアメリカの B F グッドリッヂという会社との合弁企業で、大正 6 年に出来た会社です。

富士通・富士電機・日本ゼオン・朝日生命などが古河グループです。そして古河三水会という企業団体を構成しており、メインの銀行は第一銀行、今で言うみずほです。最近は企業の合併などが多く、三水会はもうないと思っていたのですが、まだ健在のことです。

最初の配属は人事部人事課（お堅いところですが）でした。当時、世間ではコンピューター化が進み始めており、我が社は遅れているのでは?と進言したところ、「じゃ、お前がやれ」と言われ担当に。私以外に出来る跡継ぎがおらず気付いたら 14 年経っていました。その後、茨城工場勤務を経て、三島工場に転勤し単身赴任となりました。金曜日の夜に自宅に帰り、月曜日の朝早く戻るという生活を続け、疲れが出たのでしょう。ある時心筋梗塞を起こしダウンしました。そして本社に戻り、健康保険組合等で定年まで仕事をしました。横浜ゴムは古い体質の会社ですが、従業員を大切にする面もあり、今思えばこの会社は私に合っていたのだと思います。

昨日の日経のトップ記事に、健康保険組合の財政が大変だという記事がありました。私が健康保険組合で仕事をしていた頃は、財政豊かで若く健康な人達が多かったと思います。今は高齢化が進み、高齢者のための財政負担をしなくてはいけないという状況で、大変な時代になっているなと感じています。

◆ 山 本 剛 会 長



本日は、ヴァヌアツ訪問のご報告をさせていただきます。

ヴァヌアツ共和国は、オーストラリアの右上の方にあり熱帯地方でとても暑い所です。1 番北から南まで、並んでいる島は 800km に渡っています。人口は 23 万人、イギリス連邦加盟国であり、バンジージャンプの発祥地です。また日本とも貿易を行っており、牛肉・ココア・コーヒーなどを日本に輸出、日本からは機械や食料などを輸入しています。

ヴァヌアツ訪問は、川崎北・中・中原・とどろき・川崎高津南の5クラブ合同の奉仕団で、総勢17名で行って参りました。

21日成田から出発し、直行便がないためニューカレドニアのヌメアを経由します。ヌメアは物価が高くランチが2,500円～3,000円。市場もあるのですが、現地の人達が買っている姿は見ませんでした。ヌメアで1泊しヴァヌアツのポートビラに飛びました。式典の当日、救急車に給油をして病院へ。大きなテントの中で式典は行われました。柳澤先生、ヴァヌアツ保健省大臣の代理の方、私もクラブ代表で挨拶をしました。現地のテレビ局も取材に来していました。

救急車の横には5つのRCの名前も記載され川崎市消防局の名称もそのまま残っています。

病院は平屋でありキレイという感じはしませんでした。この建物はオーストラリアのRCが寄付したようです。病院の壁には「2001年より川崎北RCと川崎中原RCはマラリア撲滅の支援をしています」というプレートが掲げられています。今回、救急車を寄贈するというプロジェクトを終え、ヴァヌアツ訪問も有意義なものになったと思います。

■大船渡ロータリークラブが來訪



4月7日(土)の午後、岩手県の大船渡ロータリークラブのメンバー9名が、東日本大震災の被災支援に対するおいで当クラブを訪問され、山本会長ほかの会員と懇談しました。金昌治会長には、5月17日の当クラブ25周年記念例会でご講演をいただく予定です。

会長報告 山本 剛 会長 (4月19日分)

- 現・次年度会長・幹事会開催のご案内
日時：平成24年5月29日(火) 18:00～
場所：新横浜国際ホテル 南館3F

幹事報告 小泉 正博 幹事 (4月19日分)

- 地区からの来信
①第2回地区ロータリー財団セミナー開催のご案内が届いております。
日時：2012年5月15日(火) 15:00-17:30
場所：メモワールプラザソシア21
※出席対象者：原次年度R財団委員長、若狭会長エレクト、戸張次年度幹事

②米山学友会主催 東日本大震災復興支援チャリティコンサートのご案内が届いております。

日時：2012年5月12日(土) 14:30-17:00

会場：馬車道・関内ホール

チケット料金：4,000円(内2,000円が支援金)

申込期日：4月26日(木)

※皆様のポストにパンフレットを入れさせて頂きました。ご希望の方は、事務局までお知らせ下さい。

③ローターアクト第23回関東ブロック研修会開催のご案内が届いております。

日時：2012年6月2日(土)-3日(日)

場所：さいたま共済会館

2. 他クラブ例会臨時変更

●川崎鷺沼RC

4月25日(水) 移動例会 9:00～
福島県立聾学校訪問
休会

●川崎稻生RC

4月27日(金) 夜間例会 点鐘18:30
多摩市民館視聴覚室
休会

●川崎百合丘RC

5月1日(火) 休会

●川崎南RC

5月1日(火) 休会

●川崎北RC

5月30日(水) 川崎・船宿「長八」17:00～

●川崎マリーンRC

5月3日(木) 休会

5月17日(木) 川崎日航ホテル 点鐘18:30

ニコニコ報告 高瀬 建夫 親睦委員長

山本 剛 会長・小泉 正博 幹事

皆様、おはようございます。本日は会員卓話です。原会員、山本会員よろしくお願ひします。

河合 東 会員

2月18日に骨折入院していた家内が、やっと退院できることになりました。これからが大変です。

都倉 八重子 会員

おはようございます。快晴でとてもさわやかな朝ですね！本日もよろしくお願ひ致します。

SAA一同

朝早くからご苦労様です。原さん、卓話よろしくお願ひ致します。山本会長、ヴァヌアツの写真楽しみにしていました。

「みんなニコニコ」

高瀬 建夫 会員・原 秀元 会員・市川 功一 会員
会田 公雄 会員・佐藤 文章 会員

親睦委員会一同

雲一つ無い晴天の朝がとても気持ちよく、すごくさわやかに感じますね。山本会長、田辺会員、原会員、卓話宜しくお願ひ致します。ヴァヌアツの映像も楽しみにしています。

ニコニコボックス	本日	11,000円	累計	543,000円
記念日ニコニコ	本日	0円	累計	75,000円